

Traición sandinistas igual que Fidel Castro

New London, Estados Unidos, Feb. 25 (UPI). Juanita Castro dijo que Nicaragua fue traicionado por los sandinistas tal como la revolución cubana fue traicionada por su hermano Fidel. Sin embargo, Fidel Castro "no fue nunca un comunista, sino un oportunista que se imaginó que eso lo haría un dictador de por vida", dijo Juanita

Castro ante los estudiantes del Connecticut College.

Juanita Castro luchó al lado de su hermano contra el régimen del dictador Fulgencio Batista que fue derrocado en 1959. Dijo que la revolución fue motivada por la preocupación por los derechos humanos y la libertad.

Pero una vez en el poder, su hermano comenzó un sistema que se volvió en contra de los mismos revolucionarios que entonces sufrieron tortura, muerte o encar-

—Pasa a la página 43—

Río de Janeiro frente a la amenaza de epidemia

Río de Janeiro, Feb. 25 (UPI). Las autoridades informaron que tras los recientes temporales de lluvia, que han costado la vida por lo menos a 277 personas en las inundaciones y deslizamientos de tierra, Río de Ja-

neiro enfrenta ahora la amenaza de una epidemia causada por agua contaminada de ratas, lo que produjo la muerte de otras 16 personas.

La epidemia es leptospirosis, una infección al

—Pasa a la página 53—

Grupo de los 8 condena maniobras de Inglaterra

Cartagena (Colombia), Feb. 25 (DPA). Los cancilleres latinoamericanos que conforman el llamado "Grupo de los Ocho" (Brasil, Uruguay, Perú, Argentina, Venezuela, Panamá, México y Colombia), condenaron

hoy en Cartagena el anuncio de maniobras militares de Inglaterra en las islas Malvinas, en el Atlántico Sur.

Al término de la primera reunión de trabajo, celebrada esta mañana

—Pasa a la página 46—



LLEGA MITTERRAND. Dublín, Irlanda, Feb. 25 (AP-Cablefoto). El presidente de Francia, Francois Mitterrand, saluda a una pequeña niña al arribar hoy a esta capital. Mitterrand y su comitiva cumplirán una visita oficial de dos días.



RETIRO DE MISILES. Bischofswerda, Alemania Oriental, Feb. 25 (AP-Cablefoto). Soldados rusos, posan con niños en esta ciudad, antes de abordar el tren que los llevaría a su país, transportando misiles SS-12. La Unión Soviética inició aquí, y en Checoslovaquia, el retiro de este tipo de misiles.

Más de cien prisioneros fueron ejecutados en Irak

Londres, Feb. 25 (UPI). Más de 100 presos fueron ejecutados recientemente en Irak, la mayoría de ellos detenidos políticos que no fueron acusados ni enjuicia-

dos, dijo Amnistía Internacional en un informe dado a conocer hoy.

El organismo dijo que el grupo obtuvo los nombres de 116 supuestas

—Pasa a la página 53—

Republicanos propician aplazar votación Contras

Washington, Feb. 25 (DPA). Los representantes demócratas en el Congreso de Estados Unidos aplazaron hoy en una semana la votación de un paquete de ayuda humanitaria, por un monto de 30 millones de dólares, en favor de los contras antisandinistas de Nicaragua.

El aplazamiento fue decidido después que los republicanos presentaron un segundo proyecto de ayuda por un monto de 36.2 millones de dólares.



VIOLENTOS DISTURBIOS. Azua, República Dominicana, Feb. 26 (AP-Cablefoto). Un manifestante busca materiales para formar barricadas

durante los violentos disturbios de hoy en esta población, a 130 kilómetros de Santo Domingo. Las tropas se mantenían en estado de alerta para restablecer el orden.

Pdte. dominicano dispuesto a utilizar la fuerza militar

Santo Domingo, Feb. 25 (UPI). El presidente Joaquín Balaguer pidió hoy la renuncia de su Gabinete y advirtió que su gobierno utilizará, si es necesario, la Fuerza Militar del Estado para enfrentar los crecientes disturbios en protesta por el alto costo de la vida y reclamos comuni-

tarios. Balaguer dijo que detrás de esos movimientos, "que están generando en actos de terrorismo", se mueven "agitadores y antisociales" que alteran el orden y destruyen las propiedades. Por ello, advirtió que usará "toda la fuerza mi-

—Pasa a la página 46—

Militar golpista argentino planea un "nuevo ejército"

Buenos Aires, Feb. 25 (DPA). El exteniente coronel Aldo Rico, oficial que encabezó en Argentina los movimientos golpistas en Semana Santa del año pasado y de mediados de enero de este año, está preparando en la cárcel militar en la que se encuentra docu-

mentos que "llevarán a la fundación de un nuevo ejército nacional", según afirma hoy el semanario político "El Periodista" de Buenos Aires.

Además, Rico, que se encuentra a la espera de ser juzgado por la justicia civil o militar —aún

—Pasa a la página 43—

53 millones trabajan en industria armamentista

Ginebra, Feb. 25 (UPI). Avances en materia de desarme son necesarios, pero hay que abordar el tema con cuidado porque a nivel mundial, 53 millones de personas trabajan en industrias relacionadas con el campo de las armas, afirmó hoy la Orga-

nización Internacional del Trabajo.

"Estudios realizados recientemente dejaron entrever que aparentemente, ni la industria ni las autoridades cuentan con planes de contingencia para afrontar los problemas sociales, econó-

—Pasa a la página 46—

Tanto los demócratas como los republicanos renuncian en sus respectivas iniciativas a la concesión de ayuda militar a los rebeldes antisandinistas en Nicaragua, que ha sido rechazada ya categóricamente.

En una conferencia de prensa televisada en Washington, el presidente norteamericano, Ronald Reagan, aplaudió ayer que la oposición demócrata

—Pasa a la página 53—